

7月号②

R7.7.18 学校だより
松山市立和気小学校

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

和気小HPをご覧ください！

<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

学校の南側敷地にある「和気っ子元気いっぱい畑」のサツマイモも少しずつ蔓を伸ばし、夏空に若草色の葉が映えています。その姿はまるで、71日間の学びを通して、元気よく成長している和気っ子のようです。

4月の出会いを生かし、日々の学びを重ねてきた子どもたちも今日、第1学期の終業式を迎えました。多くの人・もの・ことに関わりながら、一人一人がしっかりと学びという養分を吸収することができたことと思います。

明日からは、子どもたちが楽しみにしている夏休み。成長の土台であるご家庭・地域での44日間で、「知・徳・体の更なる成長」を期待しています。今学期も本校教育にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。

<歯を大切に>

歯磨き巡回指導の先生にご来校いただき、各学年で歯の役割と重要性を教してもらいました。その後、染めだしをして、歯みがきチェック。学校全体で昨年度よりも上手に磨けている子どもが増えているようです。これからも自分の歯を大切にできるよう、ご家庭でも歯ブラシのチェックや仕上げ磨き等にご協力いただけたらと思います。



<命を守る！着衣泳>

子どもたちが大好きな水泳学習。その締めくくりとして、全学年で着衣泳の授業を実施しました。服を着て水中で活動する難しさを実感したり、浮いて救助を待つ方法を学んだりしながら、水の事故の怖さも改めて認識することができました。

夏休み中も川や海では、必ず保護者同伴で活動し、笑顔の夏になることを強く願っています。



<平和への思いを強く（6年）>

社会科の学習を深めるために、掩体壕と考古館の見学に行きました。掩体壕は、昔戦闘機が保管されていた場所で、松山空襲を知り、戦争の悲惨さや平和の尊さをより深く考える機会となりました。

考古館見学では、縄文時代から古墳時代の人々の暮らしに触れることができ、歴史への興味を持ったり、理解を深めたりする姿が見られました。



<情報モラル教室（3・4年）>

県警やガーディアンズの方を講師にお迎えし、ネットトラブルについてご指導いただきました。オンラインゲームやLINEなど、子どもたちにとって身近な危険性。

何かあったらすぐ先生やお家の方に相談すること、個人情報や人が見て嫌な気持ちになることを安易に投稿しないなど、多くを学んでいました。



【お知らせ】

7月22日（火）松山市総体（水泳の部）
22名の選手が出場します！

7月25日（金）金管バンドフェスティバル
金管部が「さんぽ♪」「君を乗せて♪」を披露！

安全・安心の夏に(^^)/

県内で交通死亡事故が多発しています。自転車の乗り方について再度、ご指導ください。お金を持って遊びに行くことで「おごる」「おごられる」という子ども同士の金銭のやり取りが起きます。お金の使い方についてもご指導をよろしくお願いいたします。